

Peringatan Bulan Bung Karno, Pemkot Blitar Gelar BEN Carnival 2023

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Jul 15, 2023 - 19:54



Blitar Ethnic National (BEN) Carnival 2023 (Foto: Martono)

BLITAR - Pemkot Blitar menyelenggarakan BEN Carnival dalam rangkaian peringatan Bulan Bung Karno. Acara ini di kemas dalam BEN Carnival 2023 tersebut, di gelar di sepanjang Jalan Merdeka Kota Blitar, Sabtu (15/07/2023)

Dalam pembukaan BEN Carnival 2023 tersebut, Wali Kota Blitar Santoso

mengatakan, Blitar Ethnic National Carnival 2023 ini adalah upaya Pemkot Blitar dalam mengimplementasikan Trisakti Bung Karno, yakni berkepribadian dalam kebudayaan.

"Dengan kekayaan budaya Indonesia, dalam acara ini beragam kebudayaan nusantara pun turut memeriahkan agenda ini. 58 kontingen menjadi peserta dalam BEN Carnival 2023 kali ini, selain peserta dari Kota Blitar juga ada peserta dari Sumatera, Kalimantan, Bangka-Belitung, Singkawang dan dari Berau Kalimantan Timur yang di hadiri oleh Sultan Berau langsung," jelasnya.

Dalam kesempatan ini Wali Kota Blitar Santoso juga mengatakan, acara yang masih masuk dalam rangkaian peringatan Bulan Bung Karno ini juga bertujuan, agar generasi muda kita juga mengetahui, bahwa kekayaan budaya yang dimiliki oleh nusantara ini begitu luar biasa.

Harapannya kita bisa memperkenalkan budaya-budaya nusantara yang dimiliki Indonesia, yang di kemas dalam BEN Carnival yang di selenggarakan di Kota Blitar tercinta ini. Semoga event akbar seperti ini dapat terus memacu jiwa masyarakat Kota Blitar untuk terus berkarya dan mengenalkan produk UMKM di Kota Blitar," pungkas Wali Kota Blitar Santoso

Sementara itu, Direktur Pemasaran dan Pariwisata Nusantara Kemenparekraf RI Dwi Marhen Yono, dalam sambutannya menyampaikan, bahwa wisatawan berkunjung untuk ke Indonesia, tidak hanya untuk menikmati keindahan alamnya saja.

Pagelaran budaya seperti BEN Carnival 2023 ini, menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan asing untuk berkunjung ke Kota Blitar. Semoga event-event besar lainnya dapat mendongkrak sektor ekonomi dan pariwisata di Kota Blitar," ungkap Direktur Pemasaran dan Pariwisata Nusantara Kemenparekraf RI Dwi Marhen Yono.

Hadir dalam Acara tersebut, Wali Kota Blitar Santoso dengan di dampingi Wakil Wali Kota Tjutjuk Sunario, Kepala DPRD Kota Blitar, OPD, Camat, Lurah di lingkup Kota Blitar dan sejumlah tamu undangan lainnya.

Acara tersebut hadir pula, Direktur Pemasaran Pariwisata Nusantara Kemenparekraf RI Dwi Marhen Yono, DPR-RI Arteria Dahlan dan Sri Rahayu, dan Perwakilan Kemenparekraf RI yang turut hadir memeriahkan BEN Carnival 2023 ini. Pada acara tersebut, Wali Kota Blitar, Santoso memberikan trofi kepada tamu dari utusan negara Rusia di Acara 2nd BEN Carnival Kota Blitar Tahun 2023. (Tn)